



知事のとことん訪問で来町！

7月20日(金)に上田県知事が大曾根商事株式会社を訪問されました。若尾社長の説明に熱心に耳を傾け、施設視察や、意見交換が行われました。



皆野町の英語教育は、私たちが支えます！

毎年恒例の『皆野町外国語活動・英語科担当教員集中研修会』の様子です。皆野町では、小学校・中学校の英語を担当する先生方に専門的な研修を行っています。

皆野町の子供たちにより良い英語教育が提供できるように、先生方も努力しています。2学期英語の授業も楽しみにしてください！



ありがとうございます！

砂場の枠や体育館のステージなどを直していただきました！

8月17日(金)、秩北建設連合組合皆野支部の皆さんが、各小・中学校の修繕奉仕作業を行いました。毎年行っている社会貢献事業で、安心・安全な学校づくりのために実施していただいています。



絵本をありがとうございました

秩父鉄道株式会社様より、絵本『はくはSLパレオエクスプレス』15冊をいただきました。小学校・保育園・学童保育所・公民館などに配布しました。身近なSLの実話をもとにしたお話で、貸出図書や読み聞かせなどで活用していきます。ありがとうございました。



アメリカントールペイント教室

8月8日(水)に総合センターでアメリカントールペイント教室が開催されました。講師の先生の指導のもと、参加者はそれぞれの感性で作品を作りました。